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ATA DA í" (PRtiiEtRA) SESSÃO ORDTNÁRÁ DO ío (PRIMEIRO) PERíODO
LEGTSLATTVO DA 4e (OUARTA) SESSÃO LEGTSLATTVA ANUAL DA
CÂMARA MUNICIPAL DE LIMOEIRO DO NoRTE/CE,DE18Io1I2o24.

Aos 18 (Dezoito) dias do mês de janeiro de 2024 (Dois Mil e Vinte e Quatro),
estiveram reunidos na Câmara Municipal de Limoeiro do Norte/CE, para a
realização da ía (Prímeira) Sessão Ordináía, do 'to (Primeiro) Período
Legislativo da 4a (Quarta) Sessão Legislativa Anual da Câmara Municipal de
Limoeiro do Norte, os vereadores abaixo indicados, sob a presidência do
Presidente, vereador DARLYSON DE LltlA TENDES e secretariada pelo
vereador, HERALDO DE HOLANDA GUlirARÃES. lniciados os trabalhos, o
Sr. Presidente solicitou ao Sr. Secretário que verificasse a presença dos (das)
vereadores (as), ocasião na qual confirmou-se a presença dos (as) 15
(Quinze) vereadores (as), que compÕem Câmara Municipal de Limoeiro do
Norte. Em seguida, o Sr. Presidente declarou aberta a 1a (Primeira) Sessão
Ordinária do 1o (Primeiro) Período Legislativo da 4a (Quarta) Sessáo
Legislativa Anual da Câmara Municipal de Limoeiro do Norte, que se inicia
hoje, dia 18 (Dezoito) de janeiro de 2024. Em seguida, o Sr. Presidente
solicitou para todos ficarem de pé para UM MINUTO DE SILÊNCIO, em
virtude do falecimento do Senhor Aderbal Holanda Cavalcante (Babal). Em
seguida, o Sr. Presidente passou para o PEQUENO EXPEDIENTE, solicitando
ao Sr. Secretário para tazer a leitura das iiatóriae do Pequeno Expediente:
MENSAGEM No. 003/2024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do
Poder Executivo Municipal, que submete à apreciação ao Projeto de Lei
No-00412024, de í6 de ianeiro de 2024. PROJETO DE LEI No. 0OU2023, de
í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que
"Concede subvenção à Associação Cultural Buchada da Adélia, e dá outras
providências"; MENSAGEM N". O44,I2O24. de 16 de janeiro de 2024, de
autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que submete à aprsciação
ao Projeto de Lei No. 00512021, de 16 de janeiro de 2024; PROJETO DE
LEI No. OOSI2O24, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distito do Bixopá a Rua
denominada Rua Tibúrcio da CosÍa (vulgo cajueiinho), de seguinte descição";

PROJETO OE LEI No. 006/2024, de í6 de janeiro de 2O24, de autoria da
Chefe do Poder Execuüvo Municipal, que "Cria na Sede do Distito do Bixopá,
a Rua denominada Rua Raimundo Marques, de seguinte
ATA oA 1r (pRrMErRA) sEssÃo oRDrNÁRrA Do te (pRtMEtRo) pERíoDo LEGrsLATrvo DA 4i
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descição";PROJETO DE LEI No.00712024, de í6 de janeiro de 2021, de
autoria de Chefe do Poder Executivo Municipal, que Cia na Sede do Distito
do Bixopá a Rua denominada Rua Osmar Rodrigues, de seguinte descição";
PROJETO DE LEI No. 008/2024, de í6 de janearo de 2024; de autoria da
Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Cna na Sede do Distrito do Bixopá
a Rua denominada Rua Mixico Lourenço, de seguinte descição"; PROJETO
DE LEI No.009/2024, de í6 dejaneto de2024, de autoría da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cn'a na Sede do Distrito do Bixopá a Rua
denominada Rua Maia Madalena, de seguinte descição"; PROJETO DE LEI
No. 00í012024, de 16 de janeiro de 2021, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cnã na Sede do Distrito do Bixopá a Rua
denominada Rua Manoel Sobral, de seguinte descição"; PROJETO DE LEI
N'. 0íí/2024, de í6 de ianeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cna na Sede do distito do Bixopá,a Rua
denominada Rua José Vicente Lima, de seguinte descrição"; PROJETO DE
LEI No. 01212021, de í6 de janeiro de 2021, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distrito do Bixopá a Rua
denominada Rua José Venâncio, de seguinte descição"; PROJETO DE LEI
No. 01312024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distito do Bixopá a Rua
denominada Rua José Heliodoro, de seguinte descrição"; PRO.TETO DE LEI
No. 01412024, de í6 de ianeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distrito do Bixopá a Rua
denominada Rua São José do LesÍe, de seguinte descrição"; PROJETO DE
LEI No. 01512024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cna na Sede do Dislrito do Bixopá a Rua
denominada Rua José Augusto, de seguinte descrição"; PROJETO DE LEI No.

01612024, de í6 dejanearo de2021, de autoía da Chefe do Poder Executivo
Municipal, que "Cn'a na Sede do Distito do Bixopá a Rua denominada Rua
São João do Oeste, de seguinte descrição"; PROJETO OE LEI N".01712024,
de 16 de janeiro de 2O2/, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal,
que "Cia na Sede do Distrito do Bixopá a Rua denominada Rua João
Claudino, de seguinte descrição"; PROJETO DE LEI No. 01812024, de í6 de
janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Cia
na Sede do Distrito do Bixopá a Rua denominada Rua Hildebrando Holanda
8essa, de seguinte descição"; PROJETO DE LEI No. 0í9/2024, de 16 de
ianeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder Execuüvo Municipal, que "Cnã
na Sede do Distrito do Bixopá a Rua denominada Rua Francisa Mariano da



Estado do Ceará

CÍitnara MunkÍpal de Limoeiru do NoÉe
Dialogo, Compromisso e Trabalho

Costa, de seguinte descição"; PROJETO DE LEI N". O2O|2O24, de í6 de
janeiro de 2O24, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Cria
na Sede do Distito do Bixopá a Rua denominada Rua dos Abéus, de seguinte
descrição"; PROJETO DE LEI No.02112024, de í6 de janeiro de 2024, de
autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Cnã na Sede do Distito
do Bixopá a Rua denominada Rua Dona Benta, de seguinte descição";
PROJETO OE LEI No. 02?/2024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da
Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Cna na Sede do Distrito do Bixopá
a Rua denominada Rua Parede, de seguinte descrição"; PROJETO DE LEI
No. 0231202{ de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distrito do Bixopá a Rua
denominada Rua Cados Adalbedo Celedônio, de seguinte descição";
PROJETO DE LE! No. 02412024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da
Chefe do Poder Executivo Municipal, que"Cria na Sede do Distrito do Bixopá
a Rua denominada rua Augusto Ferreira, de seguinte descição"; PROJETO
DE LEI No. 02512024, de 16 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cia na Sede do Distito do Bixopá o Baino
denominado Bairro do Sangradouro, de seguinte descição"; PROJETO DE
LEI No. 02612024, í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Cn'a na Sede do Distito do Bixopá o Baino
denominado Baino do Açude, de seguinte descrição"; PROJETO DE LEI No.
02712024, de í6 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder executivo
Municipal, que "Cn'a na Sede do Distito do Bixopá o Baino denominado Baino
do Cemitéio, de seguinte descrição"; MENSAGEM No. 005/2024, de í7 de
janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal ao
Presidente da Câmara Municipal, que submete a deliberação ao texto do
Projeto de Lei No. 02812024, de í7 de janeiro de 2024; PROJETO DE LEI
N'. 02812024, de 17 de janeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal, que "Fixa o vencimento base do cargo público
denominado auxiliar administrativo, e dá outras providências"; MENSAGEM
No. 006/2024, de 17 de ianeiro de 2024, de autoria da Chefe do Poder
Executivo Municipal ao Presidente da Câmara Municipal, que submete a
deliberação ao texto do Projeto de Lei No. 02912024, de í7 de janeiro de
2024; PROJETO DE LEI No. 02912024, de í7 de janeiro de 2024, de autoria
da Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza e ratifica a subscrição
do Protocolo de lntenções pan Constituição da Agência Reguladora
lntermunicipal de Saneamento (ARIS/CE), e dá outras providências";
MENSAGEM No. OO7I2O24, de í7 de janeiro de 2021, de autoria da CheÍe do

ATA oA 1r (pRrMErRA) sEssÃo oRDrNÁRtA Do 1e (pRtMEtRo) ptnÍooo tEGtsLATtvo oA 4?
(auARTA) sEssÃo t-EGlsLAT|vA ANUAL DA cÂMARA MUNrctpAL, EM tg/otl2024.
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Poder Executivo Municipal ao Presidente da Câmara Municipal, que submete
à apreciaçâo do Art. 8o da Lei No. í.648, de 26 de setembro de 2012 e, dá
outras providências"; PROJETO OE LEI No. O3OI2O24, de í7 de janeiro de
2024, de autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal, que "Altera a
redação do Art.8o da Lei M. 1.648, de 26 de setembrc de 2012, e dá outras
providências"; UEiISAGEil N'. 00812024, de 17 de janeiro de 2OA, de
autoria da Chefe do Poder Executivo Municipal ao Presidente da Câmara
Municipal, que submete à apreciação ao Projeto de Lei que concede
subvenção à Associaçâo de Moradores de Croatá para os fins que indica, e dá
outras providências'; PROJETO DE LEI No. 03112021, de t7 de janeiro de
2O24, de autoria da Chefe do Poder Execuüvo Municipal, que "Concede
subvenção à Associação de Mondores de Croatá para os frns que indica, e dá
outras providêncras"; PROJETO DE LEI l{o. OO3|2O24, de 16 de janeiro de
2O24, de autoria da Mesa Diretora , que " RegulamenÍa o § 30 do Ar1. Da Lei No.

14.133, de 10 de abil de 2021, para dispor sobre as regftrs e diretizes para a
atuação do Agente de Contratação, da Equipe de Apoio, da Comissão de
Contntação, no âmbito da Câmara Municipal de Limoeirc do Nofte/CE, e dá
outras providéncias". Por motívo do TEMPO EXCEDIDO, foram para
DESPACHO as seguintes matérias: PRoJETO DE INDICAçÃO No. Ooí/2024,
de 08 de janeiro de 2024, de autoria da Mesa Diretora, que "Drspõe sobre a
destinação do saldo financeiro nos termos do art. 168, paÉgrafo § 2" da
Constituiçáo Federal, prcveniente dos recursos repassados a este Município,
para a conclus_ão da reforma e manutenção de máquinas pesadas"; PROJETO
DE INDICAçAO No. 00212024, de íí de ianêiro de 2024, de autoria do
vereador DOMINGOS EDUARDO BEZERRA LINS subscrito pelo vereador
WASHIi{GTON DE TOURA LOPES, que "Dispõe sobre a ciação de
prognmas de tutoia para alunos com diftculdades acadêmicas no âmbito do
municlpio_de Limoeiro do Nofte, e dá outras providências"; PROJETO DE
lNDlcAçÃo No. oo3r2o24, de íí de janeiro de 2024, do vereador JosÉ
ARIiIIATEA FERREIRA DA COSTA, gubscrito pelos demais vsreadores
(as), que "Fixa o dia 13 de dezembro, dia de Santa Luzia, como feriado
religioso no Município de Limoeiro do NortdCE, e dá outras prcvidências";
PROJETO DE |NDICAçÃO ilo. OO1I2O21, de í7 de janeiro de 2O24, de
autoria da vereadora ANGELA MARIA PEREIRA DA SILVA, subscíto pelo
vereador Washington de Moura Lopes e pela vereadora Lívia Meneses
Maia, que "lnstitui no município de Limoeiro do Nofte, o Programa Patrulha
Maria da Penha"; PROJETO DECRETO LEGISLATIVO No. OO1I2O24, de 17
de janeiro de 2O21, de autoria do vereador WASHINGTON DE ilOURA

ATA DA 1. (pRtMEtRÂ) sEssÃo oRDtNÁRtA oo 1e (pRtMEtRo) pERÍoDo LEGtstATtvo DA 4r
(QUARTA) sEssÃo LEGISIATIvA ANUAT DA cÂMARA MUNICIPÂI-, ÉM 18/OII2024.
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LOPES, que "Concede Título de cidadão Limoeirense ao Sr. José Acrísio de
Sena,' REQUERIi|ENTO No. OO2|2O21, de 12 de ianeiro de 2024, de autoria
do vereador JOSÉ TORRES DE MOURA NETo, subscrito pelo vereador
WASHI}{GTON DE MOURA LOPES à Chefe do Poder Executivo e à
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, solicitando a realização do camaval
na Banagem das Pedinhas; REQUERIMENTO 1{o. 00312024, de í0 de
janeiro de 2021, de autoria do vereador FRAITICISCO D|ÓGENES PEIXOTO
à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismos (SEINFRA), solicitando
que seja concluído o calçamento do Bairro Pitombeira; REQUERIÍúENTO No.
OO4|2O21, de í0 de janeirc de 2O24, de autoria do vereador FRANCISCO
DIOGENES PEIXOTO à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo
(SEINFRA), solicitando que seja implantado dois postes na Rua Ducelina
Maria de Lima no Baino Pitombeira, ao lado da Limoágua; REQUERIilIENTO
No. 005/2024, de í2 de janeiro de 2024, de autoria do vereador HERALDO
DE HOLANDA GUIMARÃES, à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e
Urbanismo (SEINFRA), solicitando que seja feito um patrolamento nas
estradas do Sítio Socono, Monos, Quixaba, Cónego de Areia, Milagres e
Maria Dias; REQUERIiIENTO No. 00612021, de 12 de janeiro de 2024, de
autoria do vereador HERALDO DE HOLANDA GUIMARÃES à Secretaria
Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando que seja feita
uma operação tapa buraco no calçamento da Rua Napoleão Nunes Maia, no
trecho que compreende a Capela do Socono até a Rua Coronel Alexandrino;
REQUERITENTO No. OO7[2O24, de 12 de janeiro de 2024, de autoria do
vereador JosÉ ToRRES DE MoURA NETo, subscrito pelo vereador
WASHINGTON DE ilIOURA LOPES, ao Coronel Comandante-Geral do Corpo
de Bombeiros do Ceará, que haja equipes de bombeiros para prestar
assistência nos seguintes locais: Banagem das Pedrinhas, Passagem
molhada de Tabuleiro do Norte, Recanto das Águas e Prainha Park no Distrito
do Bixopá; REQUERIMENTO Nô. OOO|2O24, de í2 de janeiro de 2024, de
autoria do vereador JosÉ ToRRES DE MOURA NETO, à Chefe do Poder
Execuüvo Municipal, à Secretaria Municipal de Governo (SEGOV) e à
Secretaria Municipal de Aüvidades Econômicas, Empreendedorismo,
Recursos Hídricos e Energéticos e Meio Ambiente (SEMAE), solicitando a
aquisiçáo de equipamentos, como grade niveladora, parcr complementar o
Programa Hora do Trator; REQUERIi|ENTO No. 009/2024, de í6 de janeiro
de 2024, de autoria do vereador DOiiINGOS EOUARDO BEZERRA LINS, à
Chefe do Poder Executivo Municipal e à Secretaria Municipal de Saúde,
solicitando que tenha retomo à comunidade de lngarana o ponto de apoio
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para atendimento de saúde aos moradores daquela região; REQUERIIIEI{TO
No. O1OI2O21, de í6 de janeiro de 2024, de autoria do vereador DOilINGOS
EOUARDO BáZERRA LINS, à CheÍe do Poder Executivo Municipal e à
Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando
que sejam colocadas manilhas na comunidade de lngarana, em frente a
Militáo; REQUERIIENTO No. Olll2OA, de í6 de janeiro de 2021, de autoria
do vereador DOMINGOS EDUARDO BEZERRA Lll{S, à Chefe do Poder
Executivo Municipal e à Secretiaria Municipal de Educação Básica (SEMEB),
solicitando informaçÕes acerca da reforma da Escola Municipal Manoel de
Castro, localizada no KM 60; REQUERIMENTO W. 01212024 de í7 de
janeiro de 2Oz., de autoria do vereador HÉLIO HERBSTER OLIVEIRA
BASTOS, à Superintendência do lnstituto Municipal de Meio Ambiente
(IMMAB), solicitando a convocaçâo do Secretário para apresentar
esclarecimentos sobre a derrubada dos eucaliptos no estádio Bandeirão, no
município de Limoeiro do Norte; REQUERIilIENTO No. 01312024, de 17 de
janeiro de 2o21, de autoria do vereador HÉLlo HERBSTER OLIVEIRA
BASTOS, à Chefe do Poder Executivo Municipal , à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA) e à Superintendência do Serviço
Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), solicitando que seja concluído o serviço
de reparo em esgotos e retirada de cone de sinalizaçâo na Rua Estevão
Remígio de Freitas, no cruzamento com a Rua Francisco das Chagas
Celedônio, no Bairro Centro; REQUERffiENTO No. 01412024, de í7 de
janeiro de 2021, de autoria do vereador HÉLIO HERBSTER OLIVEIRA
BASTOS, à Chefe do Poder Executivo Municipal e à Secretaria Municipal de
lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando que seja rcalizada
recuperaÉo com auxílio de uma máquina Patrol, das estradas da comunidade
Sítio Monos; REQUERIMENTO No. 01512021, de í7 de janeiro de 2021, de
autoria do vereador VALDEMIR BESSA SALGADO, à Chefe do Poder
Executivo Municipal, à Secretaria Municipal de Govemo (SEGOV) e à
Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando
que seja providenciado o patrolamento das estradas da comunidade do
Arraial, incluindo a estrada do Campo Verde; REQUERIilEI{TO No.01612024,
de í7 de janeiro de 2021, de autoria do vereador VALDEilIR BESSA
SALGADO, à Chefe do Poder Executivo Municipal, à Secretaria Municipal de
Governo (SEGOV) e à Secretaria Municipal de Desportos e Juventude
(SESPORT), solicitando que seja providenciada a troca de lâmpadas e
refletores e conserto do alambrado na quadra da comunidade de Pedra
Branca; REQUERITENTO No. O1ll2O21, de í7 de ianeia de 2024, de autoria

ATA DA 1i (pRrMErRA) sEssÃo oRDtNÁRlA oo 1e (pRrMErRo) pERÍoDo LEGTsLAÍrvo DA 4ê
(euARTA) sEssÃo LEGTSLATTvA ANUAL oA cÂMARA MUNrctpAL, EM 7g/otl2oz4.
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do vereador VALDEilIR BESSA SALGADO, à Chefe do Poder Executivo
Municipal, à Secretaria Municipal de Govemo (SEGOV) e à Secretaria
Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando que seja
providenciado reparo em um trecho da pavimentaçâo da Rua Joaquim
Evaristo Gadelha esquina com a Rua Manoel Saraiva, nas proximidades da
Fábrica de Doce Limoeiro; REOUERITENTO lilo. 01812021, de í7 de janeiro
dE 2024, dE AUtOriA dO VETEAdOT JOSÉ ARMATEA FERREIRA DA GOSTA E
da vereadora Âlogua ilARIA PEREIRA DA SILVA, ao Presidente da
Câmara Municipal, solicitando que seja convocado o Secretário de Desportos
e Juventude, para apÍesentar esclarecimentos sobre a demlbada dos
eucaliptos no estádio Bandeirâo; REQUERITENTO N". 01912024, de 17 de
janeiro de 2024, de autoria da vereadora Â]{OgU UARIA PEREIRA DA
SILVA, à Chefe do Poder Executivo Municipal, à Secretaria Municipal de
Governo (SEGOV) e à Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo
(SEINFRA), solicitando que seja realizada uma limpeza no Bairro Luiz Alves
de Freitas. Encenado o Pequeno Erpedienb, o Sr, Presidente passou o
GRANDE EXPEDIENTE. O PRIilEIRO vereador a lazer uso da Tribuna, o
vereador JosÉ ARIMATEA FERRETRA DA COSTA, que a todos
cumprimentou. lnicialmente, registrou e comentou acerca do Projeto de
lndicaçáo de sua autoria, sobre o dia de Santa Luzia, 13 de dezembro,
tornando o dia como feriado Municipal e, pediu apoio dos colegas. Em Aparte,
a vereadora Lívia teneses Maia, conúibuiu parabenizando a iniciaüva do
colega e complementou com argumentos propícios e subscreveu o referido
Projeto de lndicação. Em Aparte, a vereadora Ângela Maria Pereira
colaborou o colega pela apresentaçáo do PÍojeto e agradeceu por estar
subscrevendo. Retomando, o vereador JOSE ARIÍúATEA FERREIRA DA
COSTA falou da participação dos colegas vereadores Hélio Heóster Oliveira
Bastos Flauber Lima Honorato, Domingos EduaÍdo Bezerra Lins. Em
Aparte, o vereador Flauber Lima Honorato colaborou no sentido de
acrescentar .. Em Aparte, os vereadores Domingos Eduardo Bezerra e José
Valdir da Silva contribuíram lembrando de logísüca que o municÍpio deverá se
preocupar para esse dia. Contribuindo, os vereadores Washington de toura
Lopes, Hélio Herbster Oliveira Bastos e Darlyson de Lima tendes
parabenizaram, pela iniciativa do nobre colega vereador. Continuando o
vereador JOSE ARIMATEA FERREIRA DA COSTA lembrou que a localidade
do SÍtio Espinho será considerada como área urbana do município. Em
seguida, agradeceu pelo o momento. O SEGUNDO a Íazer uso da palavra na
Tribuna, vereador JOSÉ TORRES DE mOURA NETO, que a todos

ATA DA 1! (pRrMErRA) sEssÃo oRDtNÁRtA oo 1e (pRrMEtRo) pERíoDo tEGtstATtvo oA 4?
(euARTA) sEssÃo LEGTSLATTvA ANUAr ol cÂruru MUNrcrpAL, EM rB/otlzoz4.
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cumprimentou. lnicialmente, se solidarizou com todos os familiares que
perderam seus entes queridos para a COVID í9, bem como, iez sua descrição
para as pessoas com deficiência visual. Falou do Projeto apresentado para o
Poder Executivo resgatar o carnaval na Barragem das Pedrinhas. Registrou os
requerimentos protocolados na Secretaria dessa Casa Legislativa. Em Aparte,
o vereador José Arimatea Ferreira da Costa, colaborou parabenizando o
colega pela iniciativa e fez referências da importância de o camaval ser
realizado no município. Em Aparte, o vereador Heraldo de Holanda
Guimarães falou do resgate do carnaval no Distrito do Bixopá e citou outras
localidades que poderão ser aproveitados. Em Aparte, o vereador Darlyson
de Lima Mendes, contribuiu considerando a importância de se planejar um
grande carnaval na cidade e, que o poder público deverá ir avançando na
organização. Em Aparte, o vereador Washington de Moura Lopes parabenizou
e lembrou da dificuldade que o município vem enfrentando em realizar o
carnaval e que precisa ter um plano e política pública voltado para o lazer da
população. Retomando, o vereador JOSÉ TORRES DE mOURA NETO,
acredita que a Prefeita irâÍazer esforço para promover essa festa. Em Aparte,
o vereador José Valdir da Silva contribuiu lembrando sobre o orçamento e os
investimentos e recursos a serem destinados a essa política. Falou acerca da
possibilidade de o Corpo de Bombeiro planejar plantÉio em perÍodo de férias.
Falou do seu empenho em ir na Secretaria de Saúde do Estado para entender
a nova forma de triagem e agendamento para as consultas e exames
especializados. Em Aparte, a vereadora Lívia Meneses Maia colaborou com
argumentos da importância de procurar tomar conhecimento. Em Aparte, a
vereadora Angela Maria Pereira da Silva colaborou considerando que esses
procedimentos são baíante caros. Retomando, o vereador JOSÉ TORRES
DE MOURA NETO, falou acerca do ano ser de grandes realizaçÕes e de
eleiçâo. Encerrou agradecendo. O TERCEIRO vereador a Íazer uso da
Tribuna, DOMINGOS EDUARDO BEZERRA LINS, que cumprimentou a
todos. lnicialmente, registrou sentimentos de pesar pelo falecimento do amigo
Babal. Conünuando, registrou o Projeto de lndicação de sua autoria e solicitou
a gestáo a retornar o referido Projeto como um Projeto de Lei e, pediu apoio
dos colegas vereadores. Registrou os requerimentos protocolados na
Secretaria dessa Casa Legislativa, explicando as necessidades dos mesmos.
Solicitou explicação da suspensão do atendimento médico na comunidade de
lngarana e falou que considera um atendimento de muita importância para a
comunidade. Em Aparte, a vereadora Lívia Meneses taia, colaborou
explicando que o atendimento na comunidade de lngarana tinha um
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atendimento mensal e verificou o corte de energia elétrica quando a mesma
assumiu a secretaria de saúde e pediu para subscrever o requerimento. Em
Aparte, o vereador Sérgio Murilo, contribuiu falando que as manilhas deverão
ser usadas na comunidade de Faceira e, que irá contribuiu no pedido de mais
manilhas e que possam atender o requerimento do colega. Em Aparte, o
vereador Darlyson de Lima tendes, explicou para o colega que o serviço no
Km 60 será atendido em breve. Retomando, o vereador DOilINGOS
EDUARDO BEZERRA LINS agradeceu o retorno e explicaçÕes das suas
solicitações. Continuando, o vereador falou da mobilização que os políticos de
Russas estâo fazendo para trazeÍ a Faculdade de medicina para aquele
município. Sugeriu união de forças para que essa Faculdade venha para
Limoeiro do Norte. Em Aparte, o vereador Washington de Moura Lopes,
colaborou concprdando união de todos para procurar o governador e trazer a
Faculdade de Medicina para Limoeiro do Norte. Em Aparte, o vereador Hélio
Herbster Oliveira Bastos, colaborou que não Limoeiro nâo pode perder esse
empreendimento. Retomando, o vereador DOmIilGOS EDUARDO BEZERRA
LINS, agradeceu encenando o seu pronunciamento. O QUARTO a fazer uso
da palavra na Tribuna, vereadora AI{GELA MARIA PERERIA DA SILVA, que
cumprimentou a todos. lniciou externando sentimentos de pesar a família
Cavalcante pela perda de Aderbal, seu amigo Babal. Registrou a conquista
pelo empreendimento que o município estará recebendo a Casa da Mulher
Brasileira, a qual será sediada em Limoeiro do Norte e irá atender toda
demanda da região. Agradeceu aos políticos envolvidos ne ceusa. Em Aparte,
a vereadora LÍvia Meneses Maia colaborou, parabenizando a colega
vereadora por destacar a vinda desse equipamento e relatou alguns casos
ocorridos de agressão contra a mulher. E, considera ser uma luta de todos que
abraçaram essa luta. Retomando, a vereadora ÂxOgu mARlA PEREIRA
DA SILVA, falou do Projeto Patrulha Maria da Penha, o qual foi protocolado
hoje na Secretaria desta Casa Legislativa. Considerou ser mais um
equipamento de fortalecimento e garantia de direitos das mulheres. Em
Aparte, o vereador José Arimatea Ferreira da Costa, contribuiu para reforçar
as ações da PatÍulha da Mulher. Retomando, a vereadora ÃlCgle mARn
PEREIRA DA SILVA falou que o Programa Patrulha Maria da Penha é política
voltadas para mulheres que será ünculada a Secretaria de Assistência Social.
Continuando, fez um apelo pela abertura da Unidade de Saúde do Bairro Luiz
Alves de Freitas. Em Aparte, a vereadora Lívia Meneses Maia, confirmou de
que a equipe estava toda formada e a Unidade está cadasbada no Ministério
de Saúde e que não entende porque ainda não abriu a Unidade. Em Aparte, o
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vereador Darlyson de Lima Mendes contribuiu informando de que a Prefeita
já esteve com uma equipe de saúde fazendo visita ê que em breve irá abrir
essa nova Unidade de Saúde. Retomando, a vereadora ANGELA MARIA
PERETRA DA SILVA, registrou os requerimentos protocolados na Secretaria
dessa Casa Legislativa e encerrou agradecendo. O QUINTO vereador alazer
uso da palavra, WASHINGTON DE TOURA LOPES, que a todos
cumprimentou. lnicialmente, externou sentimentos de pesar aos familiares
pela perda do amigo Babal. Registrou a alegria de participar da felicidade e
alegria dos alunos que que ligam para informarem da aprovaÉo no ENEM.
Falou do LIMOVEST/ENEM e que irá buscar parcerias para trabalhar com
professores para darem aulas de algumas disciplinas, bem como a
contribuição de psicólogos para desenvolver rodas de conversa e orientar aos
alunos. Falou de sua viagem a Fortaleza para buscar apoio e parcerias.
Registrou alguns cursos que serão ofertados, através da Secretaria de
Assistência Social. Em Aparte, o vereador José Torres de Moura Neto,
contribuiu para parabenizar a iniciativa do colega vereador e enfatizou a
importância em buscar melhorias para os jovens do município. Em Aparte, a
vereadora Lívia teneses tlaia colaborou informando está indo juntamente
com a vereadores Ângela Maria para conversar com a Dra. Socorro França
para alinhar os atendimentos. Em Aparte, o vereador José Arimatea Ferreira
da Costa, contribuiu para lembrar a importância do profissional psicólogo na
Escola. Retomando, o vereador WASHINGTON DE MOURA LOPES, lembrou
do Projeto Pé de Meia do Governo Federal para os estudantes. Em Aparte, o
vereador Hélio Herbster Oliveira Bastos, colaborou explicando outros
projetos voltados para os estudantes em sala de aula. Em Aparte, o vereador
Domingos Eduardo Bezerra Lins, contribuiu falando do lançamento de outro
Projeto do Govemo Federal para pessoas em situaçâo de rua gara Íazer
curso. Retomando, o vereador UYASHINGTON DE MOURA LOPES, falou da
conversa que teve com a Prefeita Dilmara Amaral e, agradeceu o apoio da
Prefeita pela colaboração e compromisso assumido para pagamento aos
membros da bandinha da Buchada da Adélia. Conünuando, divulgou a
Semana Pedagógica e livros de grande utilidade para o conhecimento dos
alunos. Encenou agradecendo. O SEXTO vereador a Íazer uso da Tribuna,
HÉLlo HERBSTER oLlvElRA BAsToS, que cumprimentou a todos.
lnicialmente, falou do retorno à Tribuna, depois do recesso e, que a Tribuna é
um espaço necessário para um embate político para um vereador e para o
povo. Falou dos requerimentos, os quais ainda não foram atendidos, depois da
chegada da Prefeita lnterina. Mas se considera uma pessoa incansável.
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Registrou os novos requerimentos protocolados nessa semana na Secretaria
dessa Casa Legislativa, explicando a necessidade do atendimento,
destacando sua indignação pela poda dos pés de eucaliptos. Em Aparte, a

vereadora Ângela Maria Pereira da Silva, contribuiu para explicar o corte dos
eucaliptos podados no Bairro Luiz Alves de Freitas, onde os responsáveis na

época, solicitaram visita da equipe do meio ambiente para orientações.
Retomando, o vereador HÉL|O HERBSTER OLIVEIRA BASTOS, abordou
acerca do rateamento do FUNDEB, citando alguns sinônimos da palavra
'rouba/'. Encerrou agradecendo. O SETIMO a iazer uso da palavra na

Tribuna, o vereador DARLYSON DE LIHA iIENDES, que a todos
cumprimentou. lnicialmente, registrou sentimentos de pesar pelo falecimento
do amigo Babal- Continuando, falou dos dias em que esteve como Prefeito
lnterino e apresentou resumo das açÕes realizadas como executivo,
destacando a reforma da rodoviária do município. Falou acerca da reforma do
mercado da carne, a qual já se encontra em conclusão e demais açÔes e
eventos realizados durante os dez (10) dias de gestÉlo. Falou do apoio que o
Sr. Reginaldo tem proporcionado aos políücos limoeirenses. Em Aparte, o
vereador Heraldo de Holanda Guimatáes destacou o empenho e apoio do
Sr. Reginaldo na melhoria e crescimento ao nosso município. Em Aparte, o
vereador José Torres de Moura Neto, colaborou endossando o quanto o
amigo Reginaldo sabe trabalhar poliücamente. Retomando, o vereador
DARLYSON DE LIMA MENDES, falou ainda acerca do trabalho que a
empresa BRISANET está desenvolvendo no município. Encerrou
agradecendo. O OITAVO a Íazer uso da palavra na Tribuna, vereador
HERALDO DE HOLANDA GUIMARÃES, que a todos cumprimentou. lniciou
externando os sentimentos pelo falecimento do amigo Babal, bem como do Sr.
José Maria Marques Freire, parente da Sra. Creuza, máe dos proprietários da
Clínica Valeimagem. Fez a leitura de dois requerimentos que foram
protocolados na Secretaria dessa Casa Legislativa, inclusive já solicitado ao
Secretário Caê no final do ano. Falou que foi procurado por representantes de
associação do Distrito do Bixopá, solicitando a colocaÉo de nomes das ruas
daquele Distrito e criação de 3 (Irês) Bainos. O Projeto foi encaminhado para
Secretaria de Urbanismo e apresentado hoje na Câmara. Falou da Lei de
fiscalizaçáo regulamentando o uso das águas do açude bixopá, por
pescadores de outras localidades. Em Aparte, o vereador José Arimatea
Ferreira da Costa, colaborou chamando a atenÉo para a equipe de
fiscalizaçâo se antecipe para náo permitir lem a enÚada. Retomando, o
vereador HERALDO DE HOLANDA GUIiIARAES, falou acerca do camaval a
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ser realizado no município, como a Buchada da Adélia e falou ter sido
procurado pelo proprietário do recanto nas águas da prainha do açude do
Bixopá. Argumentou a necessidade de apoio e organização de Íorma que

facilite a realiza$o do carnaval e, que espera apoio da gestão em resgatar o
carnaval de Limoeiro em todos os locais que tradicionalmente realizavam.
Falou do esforço e do empenho em implantar o destacamento da Polícia
Militar no Distrito do Bixopá e, que com a ajuda da Deputada Juliana Lucena
participaram de reunião junto ao governador. Logo, que a Prefeita lnterina
assumiu, prontamente já entrou em contato com Sr. Dilmar e Prefeita Dilmara
para dar continuidade à solicitação. No momento, estáo realizando as
reformas conforme as exigências da Secretaria de Segurança. Assegurou que
com a união e esforço de todos envolvidos, o destacamento da Polícia Militar
será implantado o referido destacamento. Em Aparte, o vereador Domingos
Eduardo Bezerra Lins, reconheceu o empenho da deputada Juliana Lucena.
Retomando, o vereador HERALDO DE HOLANDA GUIMARÃES, destacou
também o interesse e o pronto atendimento da Prefeita lnterina em considerar
importante a vinda do Destacamento Militar para o Disúito do Bixopá. Falou
a@rca do período eleitoral e, enceÍrou agradecendo. O NOilO vereador a
fazer uso da Tribuna, JOSÉ VALDIR DA SILVA que a todos cumprimentou.
Registrou sentimentos de pesar pelo falecimento do amigo e parente Babal.
Continuando, falou acerca do Projeto de lndicação de sua autoria, o qual trata
da autorização do repasse devolvido à Prefeitura, para que seja destinado ao
conserto das máquinas pesadas. Falou de assuntos que estÍio sendo
questionados na Tribuna por alguns vereadores e, explicou sobre o rateio do
FUNDEB e, que é bom que se diga para onde foi o dinheiro de janeiro de
2023. Citou todos os valores destinados a várias Secretarias, que não podia
por ser do FUNDEB, destinado aos professores. Sugeriu @nvocar os
responsáveis da contabilidade da Prefeitura, da Câmara e do Sindicato para

dar as explicaçôes necessárias à toda essa situaçáo. Continuando, falou sobre
a estrada situada na localidade do Cabeça Preta que, pertence ao Governo do
Estado e que agora vem recebendo cobranças por parte dos moradores para

consertos e manutençáo e, apelou para os colegas vereadores pedirem a
Deputada Estadual para articular a realização dos serviços necessários
naquela estrada. Convidou aos colegas vereadores a participarem da
instalação da academia ao ar livre na localidade da Canafístula, pois considera
importante a presença dos colegas vereadores. Falou dos grupos políticos que
estÉio se articulando para lançar candidatos e, que a políüca de Limoeiro virou
uma visão financeira. Considerou ser preciso mudar a forma de se fabalhar a
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política em Limoeiro do Norte. Encenou agradecendo. Em seguida, o Sr.
Presidente passou para a ORDEII DO DlA, que apresentou O PROJETO DE
INDICAçÃO No. 00í12024, de 08 de janeiro de 2024, de autoria do vereador
JOSÉ VALDIR DA SILVA, que "Drspõe sobre a destinação do saldo
financeiro, nos termos do aft. 168, parágrafo § 20 da Constituição Federal.
Proveniente dos recursos repassados a este município, para a conclusão da
reforma e manutenção de máquinas pesadas". Em seguida, o Sr. Presidente
colocou o referido Projeto de lndicação em UNICA DISCUSSAO, o qual foi
discutido pelos vereadores José Valdir da Silva, Heraldo de Holanda
Guimarães e Jooé Torres de Moura Neto. Em seguida o Sr. Presidente
colocou o referido Proieto de lndicação em ÚNICA VOTAçÃO, o qual foi
APROVADO POR UNANIUIDADE entre os (as) vereadores (as) presentes,
sendo '19 (Quatorze) votos favoráveis. Em seguida, o Sr. Presidente
apresentou o PROJETO DE INDICAÇÃO No. OO2/2024, de 11 de janeiro de
2024, de autoria do vereador DOMINGOS EDUARDO BEZERRA LINS que
"Dispõe soôre a criação de prqnmas de tutoria para alunos com dificuldades
acadêmicas no âmbito do município de Limoeirc do Node, e dá outras
providências". Em seguida, o Sr. Presidente colocou o referido Projeto de
lndicação em ÚNlcA DISCUSSÃO, o qual foi discutido pelos vereadores
Domingos Eduardo Bezerra Lins e pelo vereador Washington de Moura
Lopes. Em seguida, o Sr. Presidente colocou o referido Projeto de lndicação
em ÚntCA VOTAçÃO, o qualfoiAPROVADO POR UNANIUIDADE entre os
(as) vereadores (as) presentes, sendo í4 (Quatorze) votos favoráve_is. Em
seguida, o Sr. Presidente apresentou o PROJETO DE INDICAçAO No.

ooit2o24, de í7 de janeirô de 2024, de autoria do vereador JOSÉ
ARIiiATEA FERREIRA DA GOSTA, subscrito pela vereadora Ângela lÚaria
Pereira da Silva e pelo vereador Hólio Heôster Oliveira Bastos, que"Fixa o
dia 13 e dezembrc, dia de Santa Luzia, rcmo feiado Religioso no município
de Limoeirc do Norte/CE, e dá outns prcvidências". . Em seguida, o _Sr
Presidente colocou o referido Proieto de lndicagão em UNICA DISCUSSAO,
o qual foi discuüdo pelo vereador José Arimatêa Ferrcira da Costa e pela
vereadora Lívia teneses taia. Em seguida, o_Sr. Presidente colocou o
referido Projeto de lndicação em UNICA VOTAçAO, o qual foi APROVADO
por UNANIMIDADE entre os (as) vereadores (as) presentes, sendo 14
(Quatorze) votos favoráveis. Em seguida, o Sr. Presidente apresentou o
PROJETO DE INDICAçÃO No. OO4I2O24, de í7 de janeiro de 2024, de
autoria da vereadora Âruceu MARIA PEREIRA DA SILVA, que "lnstitui no
município de Limoeiro do Noile, o Programa Patrulha Maia da Penha". Em
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seguida, o_Sr. Presidente colocou o referido Projeto de lndicação em UNICA
DISCUSSÃO, o qual foi discutido pelas vereadoras Ângeta taria Pertira da
Silva e Lívia Meneses Maia, que pediu para subscrever e, pelos vereadores
Washington de Moura Lopes e José Arimatea Ferreira da Costa. Em
seguida, o Sr. Presidente colocou o referido Proieto de lndicação em ÚI{ICA
VOTAçAO, o qual foi APROVADO por UNANIilIDADE ente os (as)
vereadores (as) presentes, sendo 't4 (Quatorze) votos favoráveis. Em seguida,
o Sr. Presidente passou para o Expediente da Presidência. E, não tendo
mais nada a tratar, declarou encerrada a Sessão e convidou a todos os
presentes para compareoerem a próxima.

Limoeiro do Norte, 18 de janeiro de 2024.
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